



Este año, #Elecciones2023 'programas piloto'

INDIGO STAFF

El proceso electoral que inició ayer para Coahuila y el Estado de México contará con un par de dinámicas que se pondrán a prueba por primera vez: La participación de personas en prisión preventiva y la aplicación del protocolo para personas con discapacidad.

El Instituto Nacional Electoral dio a conocer que la prueba piloto del voto de personas en prisión preventiva está dirigida a quienes no tienen una sentencia definitiva.

"El voto de personas en prisión preventiva se emitirá de forma postal y anticipada al interior de los centros penitenciarios, determinados como viables por las secretarías de Seguridad locales de común acuerdo con el INE y los institutos electorales locales.

"(Las personas) deberán contar con una credencial para votar con domicilio en Coahuila o el

Las jornadas electorales que se llevarán a cabo en Coahuila y el Estado de México tendrán por primera vez el voto de personas en prisión preventiva

Estado de México e inscribirse en la Lista Nominal".

Sobre el protocolo para personas con discapacidad, el documento contiene 15 acciones generales, entre las que se encuentran el trato digno, cordial y respetuoso; el uso de lenguaje incluyente y no discriminatorio, garantizar que cualquier persona con discapacidad que cuente con credencial para votar vigente y esté en el Listado Nominal pueda emitir su voto el día de la elección; preferencia de las personas con discapacidad en el acceso para votar, sin necesidad de hacer fila, y brindar apoyo a quienes lo requieran para depositar su voto en la urna.

Morena mete primera

A pesar de que en el calendario la fecha para las precampañas es el 14 de enero, Morena ya comenzó su posicionamiento en el Estado de México y Coahuila.

En sus redes sociales, la morenista Delfina Gómez escribió: "Inició el año entusiasmada porque 2023 será el de la esperanza mexiquense. Todos y todos vamos a trabajar juntos para lograrlo".

Además, junto con una imagen que hace alusión a la cuarta transformación, escribió: "Uno de mis grandes propósitos de Año Nuevo: que la Cuarta Transformación llegue al #EdoMex".

Por su parte, el también morenista Armando Guadiana llamó a la unidad en Coahuila.

"Todos en cualquier trinchera debemos trabajar en unidad y lograr que los que menos tienen, que son los más, se logren incorporar.

"Los que más tienen, que son pocos, colaboren a que salgamos adelante todo Coahuila. Recuerden que Coahuila, en unidad, vamos a lograr el futuro y el mejor Coahuila para todos".

PVEM empieza solo

En la elección extraordinaria de Tamaulipas el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) decidió ir solo, y el mensaje que dio en el Estado de México no es muy distinto.

En el cierre de año, el dirigente del PVEM en el Estado de México, José Alberto Couttolenc Buentello escribió: "En el #verde ya estamos listos para arrancar este 2023 con actitud de cambio para nuestro #Edomex. #ChambaMataGrilla".

Además, aseguró que el PVEM se declara listo para las elecciones de 2023. "Estamos listos para seguir haciendo el cambio en el Edomex".

FOTO: CUARTOSCURO